



10-jähriges Betriebsjubiläum Firma Baumgarten

► Am 03. Oktober feierte die Firma Baumgarten in Erlenbach ihr 10-jähriges Betriebsjubiläum. Der festliche Tag wurde im Rahmen eines Tages der offenen Tür begangen, zu dem Kunden und Freunde des Hauses Baumgarten eingeladen waren. Neben Exponaten, die beispielhaft Arbeiten aus dem Bereich der Lackierung demonstrierten,

waren auch weitere interessante Fahrzeuge jüngerer und älterer Datums zu bestaunen. Wer Lust auf ein Rennabenteuer in einem Rennwagen hatte, konnte dies auf einem Autosimulator ausleben. Für Essen und Trinken war ebenfalls reichlich gesorgt. Der Festtag präsentierte sich in strahlendem Herbstwetter und zeigte sich damit auch meteorologisch von seiner besten Seite.

Den Betrieb eröffnete Ivo Baumgarten zunächst mit einem Partner. Aus kleinsten Anfängen heraus entwickelte sich das Unternehmen ständig weiter. Eine Erweiterung des Betriebes war deshalb nach einigen Jahren notwendig. Bei der Suche nach einem geeigneten neuen Firmenstandort wurde man schnell im neuen Gewerbegebiet von

Erlenbach fündig. Hier entstand vor drei Jahren der neue Betrieb auf den die Eigentümer mit recht stolz sein können. Die Firma Baumgarten residiert heute in einer modernen Halle mit attraktivem Bürokomplex. Als langjähriger Five Star-Partner haben die Firmeninhaber die Fassade im ansprechenden Five Star-Design gestalten lassen.

Der Betrieb wird heute vom Ehepaar Sabine und Ivo Baumgarten gemeinsam geführt. Schwerpunkt der Unternehmensaktivitäten bilden Karosserie- und Lackierarbeiten. Arbeiten im Bereich Mechanik sowie Einbau- und Serviceleistungen von Standheizungen runden das Angebot ab.

DuPont Refinish gratuliert dem erfolgreichen Unternehmerpaar und wünscht für die Zukunft alles Gute!